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    Эту статью я запланировал написать ещё около двух месяцев назад, когда согласился
принять участие в программе Первого канала «Таблетка». Передача идёт 30 минут из
которых четверть времени занимает реклама, поэтому соглашаясь принять в ней
участие я не обольщался относительно результата. Занимаясь 17 лет изучением
закономерностей работы мозга при разных заболеваниях, а не только при эпилепсии я
понимаю, что это тема даже не цикла серьёзных передач, но тема работы крупных НИИ.

      

Но отказываться от возможности хотя бы таким образом донести до заинтересованных
людей (пациентов и коллег) информацию об альтернативе в лечении эпилепсии и не
только, я посчитал неразумным. В конце концов тот кому это нужно услышит, ведь там
на Первом канале кто-то отыскал на Youtube моё интервью двухлетней давности,
которое я дал в Вильнюсе Литовскому телеканалу RITAS TV. Мои пациенты Индре и
Виталиюс решили в своём городе открыть клинику работающую по 
Российскому методу RANC
и у нас ними всё получилось. Клиника работает уже 2 года. Также мне было очень
приятно увидеть сайт под названием «БезБоли», где размещена короткая статья под
названием «
Избавиться от любой боли. Метод RANC
”. Какой-то энтузиаст не поленился вникнуть в суть метода и разместил свою статью на
своём же сайте. Статья мне понравилась тем, что врач написавший её не просто
скопировал мой сайт, но выразил своё мнение, а, то, что оно совпадает с тем, во что
верю я означает лишь только одно, что не я один иду в этом направлении. Приятно, что
нас много. Вот ссылка на этот сайт; 
БезБоли
Так, что я считаю, если думать и стараться результат обязательно будет. Формат
«Таблетки» мне понятен; донести до людей информацию о наиболее целесообразных
методах лечения. Задача более глубокого научного подхода не ставится, потому, что это
теоретически невозможно в такой небольшой передаче охватить серьёзную тему. Также
точно я никогда не ставил себе целью вести серьёзную статистику, потому, что при моих
возможностях она достоверной не будет, а вот сделать приблизительные теоретические
выводы на основании получаемых результатов вполне возможно. Поэтому я считаю, что
успеха в любом деле нужно добиваться «малой кровью». Этот принцип заложен и в
идею этой статьи. В выпуске передач и посвященном 
эпилепсии 
было высказано официальное мнение с которым я не хочу спорить, но просто хочу
высказать своё, привести аргументы на которых оно основано. Также я хочу
предложить тему причин возникновения и способа лечения этого заболевания и не
только его к обсуждению и к счастью формат общения на сайте это сделать позволяет.
Я намерен разместить в этой статье видеоролики с отзывами пациентов, как снятые
давно, так и свежие, как мои, так и снятые в других городах другими врачами, которые
практикуют 
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метод RANC
.     Друзья, если у Вас есть такие материалы я с удовольствием их опубликую.
Естественно под Вашим именем и с Вашими координатами. Три недели назад у нас в
клинике прошла стажировку 
Инна Валентиновна Князева
, 
врач невролог из Воронежа
. Мы общались неделю, а больше и необходимости не было, поскольку метод RANC она
практикует уже более двух лет, и достигла замечательных результатов в том числе по
эпилепсии и псориазу. Видеоролики которые она с собой привезла я выставил на свой
канал на ютубе. Там же на канале есть 3 ролика от 
Светланы Георгиевны из Москвы
, моей первой последовательницы. Роликов на тему эпилепсии у меня немного и на это
есть несколько причин. Первая, это то, что такое заболевание, как 
эпилепсия 
не столь распространено, чем например 
остеохондроз
, или 
головная боль
, поэтому обращаются с ним ко мне относительно редко. Вторая состоит в том, что по
разным соображениям люди часто отказываются от видео съёмки. Скажем работники
полиции и другие госслужащие опасаясь потерять работу, да и по закону им запрещено
«светиться». Кто-то просто стесняется, но есть и ещё один парадоксальный фактор, а
состоит он в том, что неплохо поддаваясь лечению эпилепсия «теряется». Зачастую
случается так, что человек входит в стойкую ремиссию после 1-3 процедур и годами я
его не встречаю, а узнаю, что он поправился случайно от других людей, которых он
направил ко мне на лечение.     Так, что на вопрос почему ко мне повторно не
обратилась Настя живущая со мной в одном городе может быть два ответа. Либо у неё
наступило значительное улучшение после процедуры, которую я ей сделал 2 месяца
назад в Москве, либо её Мама Анна не доверяет мне несмотря на то, что я оставил ей
свою визитку по окончании съёмок передачи « Таблетка». Однако версия с недоверием
мне кажется более нелогичной, чем версия с улучшением состояния Насти. Девочке 12
лет и когда в девять вечера оператор и режиссёр завели её в кабинет где я должен был
выполнить лечебную процедуру она заплакала. Я спросил; «А где её родители?», на что
мне ответили, что они на работе. Я был удивлён, но увидев, что съемочная группа
спокойна и Настя успокоилась решил, что повода для тревоги нет. С Настей мы быстро
нашли общий язык и процедуру она перенесла хорошо, а то, что слёзы выступили, так
это, потому, что очень больно и мой сынок не смог слёзы сдержать, когда три года
назад я лечил его от заикания (причём успешно).

  

Меня другое удивляет, как мама может отдать свою дочь на неизвестные процедуры,
которым не доверяет и хотя бы не присутствовать при этом? И ещё что это за эксперты,
которые считая лечение болью опасным, как было написано в конце программы, тем не
менее не воспрепятствовали проведению мной процедуры ребёнку? Вопросы эти меня
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не мучают, однако они есть.     

  

Я не смотрю телевизор, потому, что просто не хочу чтобы он у меня был, поэтому его у
меня и нет. Однако, передачу «Таблетка» перед тем, как лететь в Москву я посмотрел
по интернету. Я видел, как с людьми имеющими своё мнение на этой передаче спорят и
несколько волновался, что так поступят со мной. Опасения мои не оправдались.
Станислав Садальский по отношению ко мне вёл себя очень корректно и по ходу
короткого интервью даже пресекал попытки экспертов не дать мне сказать то что я
сказать намеревался. Мало того, по окончании съёмки передачи он подошёл ко мне,
пожал руку и сказал; «Не переживайте, главное, что это на телевидении покажут». Я на
большее и не рассчитывал. Покажут по первому каналу, даже если это будет негатив,
всё равно, это хорошо, как писал Антон Павлович Чехов; «Толи он пальто украл, то ли у
него пальто украли, но в газетах писали
». Не считаю себя тщеславным человеком, поскольку думаю, что, счастье не в том, чтобы
тебя узнавали на улице, наоборот, в этом заключается несчастье, потому, что придётся
нанимать охрану. Любопытно конечно было увидеть воочию человека, которого я видел
в детстве по телевизору в фильме «Место встречи изменить нельзя», где он снимался
вместе с Владимиром Высоцким, Зиновием Гердом, Джигарханяном, Павловым,
Конкиным и многими другими звёздами телеэкрана, но на этом всё и ограничилось. У
меня не было ощущения эйфории от собственного «великолепия», Коллектив
работающий над программой мне понравился. Люди заняты своим делом и делают его с
энтузиазмом. Я занимаюсь другой работой, которая приносит мне истинное
удовлетворение. 
Избавлять людей от боли и других страданий нелегко
, но когда видишь положительные результаты своей деятельности испытываешь
удивительное чувство удовлетворения и осознание того, что живёшь не зря.

  

Эпилепсия излечима, потому, что является чисто функциональным расстройством, то
есть, мозговые структуры полностью сохранны, просто они находятся в повышенном
режиме активности. «Погасить» эту ненормальную активность можно, если послать в
мозг мощный поток электрических импульсов, который, как цунами прокатится через
Ретикулярную формацию по всем отделам головного мозга. Эта волна накроет все
«тлеющие костерки», которые являются очагами эпилептиформной активности и клетки
понизят свою излишне разбушевавшуюся работу до физиологической нормы. Пройдя по
застойным, «заилившимся» участкам коры мозга «волна» смоет с них мешающие
воспрянуть слои песка и грязи.

  

Пишу такими иносказаниями, потому, что во первых, хочу быть понятным людям без
медицинского образования, а во вторых и это пока печально, потому, что такие реакции
мозга на внешнее болевое воздействие на сегодняшний день совершенно не изучены.
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Ретикулярную формацию, как анатомическую структуру открыли давно, но не знали, что
это такое. Любые учебники по неврологии говорят о двенадцати парах черепных нервов,
ретикулярной формации, но они не говорят о том, как практически использовать эти
структуры для реального избавления человека от его боли и других многочисленных
проблем. Метод RANC даёт нам такую возможность. Теперь мы не бессильны перед
якобы непреодолимым валом беды, который на нас накатывается.     Болезни
считавшиеся неизлечимыми теперь таковыми считаться не будут, как забыли сегодня о
чёрной оспе «выкосившей» в средние века пол Европы, так будет забыта 
болезнь Паркинсона
, 
эпилепсия
, 
стенокардия
, 
поражение тройничного нерва
и другие многие недуги, теперь найдено 
средство избавления от болезней
и пришло оно из России. Мне нравится, что я не один. Нас в Краснодаре 10
единомышленников, которые очарованны этим делом, и ещё мне нравится, что в России,
Государствах бывшего СССР, и за рубежом эта идея находит множество
последователей. Два года назад ко мне пришёл мой пациент живущий в Юбилейном
микрорайоне Краснодара и сказал; «Андрей Александрович, хотите посмеяться? ”, я
сказал «Конечно хочу». Он мне ответил; «Я вчера по скайпу разговаривал со своей
племянницей живущей в Торонто, хотел ей рассказать, как меня лечат и о сайте сказать,
а она сказала «Мы этот сайт знаем и в нашем городе по этому методу людей лечат и под
тем же названием RANC.” Можете представить мою радость! Бог знает где, в Торонто
людям помогают наши разработки. После этого хочется жить. Бывает время, когда
ничего в голову не приходит и кажется никогда уже не придёт, а бывает, как «понесёт»,
только держись! Прошу отнестись к моим словам критично, но, без осуждения. На
«Таблетке» в клипе, где я проводил лечебную процедуру Насте я себе очень не
понравился. Выглядел ужасно. В пятницу отработали в клинике, собрали вещи,
загрузились в такси и поехали в аэропорт. К слову, добавлю, что, проезд в такси,
перелёт, проживание в гостинице на ВДНХ «Звёздная», съёмки на киностудии имени
Горького были оплачены приглашающей стороной. Проявленное внимание безусловно
радует, жаль только, что мы не вписались в формат программы. Хочется сказать ещё
много, однако, мне думается, что не нужно делать эту статью бесконечной.
Продолжение в следующей, которую начну писать сегодня. Друзья, если Вас
заинтересовала эта тема напишите пожалуйста свои отзывы.

  

Неврология, метод лечения RANC, Андрей Александрович Пономаренко
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